

Messdiener:

Gelungener Messdienertag in Klinkum

Am Samstag, den 8. Juni fand der zweite Messdienertag der Pfarrei Sankt Martin statt. Von 15:00 bis 18:00 Uhr trafen sich Erstkommunionkinder und Messdiener am Pfarrheim in Klinkum, um einen abwechslungsreichen Nachmittag zu erleben.

*Von André Vogelsberg
12. Juni 2024*



Organisiert von den Messdienerleitern und Kaplan Vogelsberg bot der Tag eine bunte Mischung aus Spielen, gemeinsamen Aktivitäten und einem kleinen Gottesdienst. Bei strahlendem Sonnenschein genossen die Kinder auch Leckeres vom Grill und erfrischende Getränke.

Der Messdienertag ermöglichte es den Kindern, die Messdienergemeinschaft unverbindlich kennenzulernen. Die Messdiener sind eine starke Gemeinschaft, die nicht nur in den Gottesdiensten aktiv ist, sondern auch darüber hinaus viel gemeinsam unternimmt. Erfahrene und jüngere Messdiener helfen einander und leben die Werte eines achtsamen Miteinanders.

Die Veranstaltung hat den Messdienern große Freude bereitet und zeigte, wie wichtig und bereichernd die Gemeinschaft der Messdiener für die Pfarrei ist. Einige der teilnehmenden Kinder zeigten Interesse, künftig selbst Teil dieser lebendigen Gruppe zu werden.